

JOSÉ FRANCISCO RIVAS, ALCALDE DE TALAVERA DE LA REINA:

"Reactivar la economía es nuestra prioridad"

Han pasado diez años desde que llegó a la alcaldía de Talavera de la Reina y José Francisco Rivas conoce hoy más que ayer los límites del poder municipal, las barreras que limitan la acción de gobierno pero también es más sabio a la hora de encarar las verdaderas preocupaciones que están en la agenda de sus vecinos. En 2009, José Francisco Rivas sigue teniendo la misma ilusión por hacer las cosas bien. Incluso en este tiempo tan difícil. A dos años de las próximas elecciones municipales, conversa sobre la actualidad y el futuro.

Qué balance hace del periodo transcurrido de la presente legislatura?

—Estos dos años de gobierno son la continuación del proyecto político y de ciudad que comenzamos en el año 1999. La visión del gobierno era dinamizar una Talavera apagada, crispada y ajena a las grandes decisiones regionales. Hemos pasado por todos los momentos más importantes para la ciudad. Importantes tanto para lo bueno como para lo malo. Hoy Talavera vive un momento difícil, el mismo que vive toda España. Y estamos volcados en dinamizar la economía. Es la única solución para los grandes problemas de empleo y creación de riqueza.

—En esta dinamización, ¿con qué elementos cuenta el Ayuntamiento de Talavera de la Reina?

—Cuenta con la confianza y consideración de los gobiernos de Rodríguez Zapatero y José María Barreda. En esto, Talavera ha avanzado. Nos estamos apoyando en lo concreto: Plan E, Plan de desarrollo regional, etc., pero también en los



José Francisco Rivas, alcalde de Talavera de la Reina.

grandes proyectos que han significado un cambio radical en la posición central de Talavera con respecto a su comarca; nuevas fórmulas comerciales sin ir más lejos; o en

aquellos otros proyectos que ya son estratégicos: Plan de Ordenación Municipal, desarrollo del Patrimonio Histórico, Turismo y desde luego el AVE, etc.

—¿Cuáles son los principales problemas o retos a los que se enfrenta actualmente la ciudad?

—Los problemas son aquellos comunes a todas las grandes ciudades, a las ciudades dinámicas. Entre los retos se encuentra mejorar la calidad de vida, el empleo, seguir siendo centro comarcal de referencia, el crecimiento económico y el fortalecimiento de las comunicaciones como factor estratégico de desarrollo.

—¿Cuáles son los principales proyectos que se ejecutarán a lo largo de este año?

—En el ámbito de las comunicaciones a las que antes hacía referencia, esperamos que este año comiencen las ya licitadas obras del AVE en su tramo más cercano a Talavera, también tenemos puestas las esperanzas en la circunvalación de la Nacional 502 y en la conclusión de la gran Ronda Sur.

—¿Qué planes tiene el Ayuntamiento